



あっという間の4月でした。7日の始業式に始まり、11日の入学式、16日の学校参観日、PTA総会報告会まで怒濤の2週間でした。歳を重ねるごとに月日の経つのは早いと言われますが、この時期は特に、寿命を縮めるのではないかとこのほどの忙しさがあります。

そのような中であって、毎日さわやかな挨拶を交わしてくれる生徒に元気をもらっています。また、話を聞く姿勢も素晴らしいです。いずれも素晴らしい伝統になっていると思います。

地域への挨拶もままならない状態で恐縮ですが、多くの方々から「お帰りなさい」に代表される温かいお言葉をいただきます。これもまたありがたいことです。

吾田ブランド、吾田プライドのもと、チーム一丸となって、生徒の自己実現に向けて尽力する所存です。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、これまで同様、ご支援ご協力のほどよろしくお願い申し上げます。

素晴らしい出会いとなりますように

4月は「出会い」の多い素敵な季節です。早速ですが、「出会い」の文字を「ひらがな」でつなげます。「であいであい」となります。これをカタカナに変換します。「デアイデアイ」となります。この文字の中に「アイデア」という文字が浮かび上がってきます。三つなら「デアイデアイデアイ」となり「アイデア」が二つ現れてきます。このように、数多くの出会いがあれば、出会いの分だけ、アイデアが生まれてきます。そんな学校でありたいと願っています。

勝つコツはコツコツ

始業式での挨拶や、入学式での式辞で紹介させていただきました。5年前に、この言葉に出会って以来、愛用しています。「コツコツは勝つコツ」とも表現します。勉強にしっかり、部活動、習い事にしっかり、コツコツ頑張ること、努力を積み重ねること、一つ一つを大切にすることは、とても大切なことだと思います。生徒の皆さんもコツコツを大切に

くれるとありがたいなと思っています。

お知らせ

本年度も学校便りの裏面は、保健便りと生徒指導通信を掲載します。学校や生徒の様子については吾田中ホームページでもお知らせしますので、そちらも是非ご覧ください。

<4月の主な行事>

○ 入学式(4月11日)



○ 安全教室(4月12日)



○ 礼法指導(4月13日)



○ 部活動紹介(4月14日)



